



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0138/2023



Pachuca, Hidalgo, 7 de febrero de 2023

EN CONFERENCIA DE PRENSA, SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO Y SU HOMÓLOGA DE HIDALGO INFORMAN RESULTADOS DERIVADOS DE LA COORDINACIÓN INTERINSTITUCIONAL

- El Secretario de Seguridad de la entidad mexiquense, Mtro. Rodrigo Martínez-Celis Wogau señaló que la seguridad pública es un rubro que merece concentrar la máxima atención de las autoridades y reiteró la importancia de contar con aliados de diferentes sectores de la sociedad.
- Como resultado de los esfuerzos, el Comisario General, Salvador Cruz Neri destacó la captura de nueve hombres, posibles responsables del delito de privación ilegal de la libertad, así como el aseguramiento cinco armas de fuego largas y cinco vehículos.

Como parte de las acciones que se llevan a cabo para salvaguardar la integridad de la población mexiquense e hidalguense, la Secretaría de Seguridad (SS) y su homóloga en el estado de Hidalgo, suman esfuerzos para garantizar la paz y el orden en ambas entidades.

En Conferencia de Prensa en las instalaciones del Centro de Control, Comando, Comunicaciones, Cómputo, Coordinación e Inteligencia (C5i) en el municipio de Pachuca, los titulares de ambas dependencias presentaron de manera presencial y remota, los casos de éxito que se han obtenido como resultado del trabajo interinstitucional.



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

En su intervención, el Secretario de Seguridad del Estado de México, Mtro. Rodrigo Martínez-Celis Wogau señaló que la seguridad pública es un rubro que merece concentrar la máxima atención de las autoridades, de tal forma que para consolidar la zona centro del país es necesario contar con aliados de diferentes sectores de la sociedad, como empresarios, la comunidad y los gobiernos, de tal suerte que como ejemplo se encuentra la sinergia que existe con la Policía Estatal de Hidalgo.

En este sentido, indicó que uno de los ejes de acción es el despliegue "Operación Cerco", el cual permite prevenir y contener actividades ilícitas. En este operativo, también se cuenta con el apoyo de la Guardia Nacional, la Secretaría de la Defensa Nacional y las policías estatales y municipales de ambos territorios.

"Ponemos de manifiesto que la suma de esfuerzos siempre dará resultados firmes y concretos que permitan preservar el orden, pero sobre todo proteger a la ciudadanía en cualquier lugar. No me queda más que refrendar el compromiso absoluto de no bajar la guardia y continuar de la mano con los esfuerzos para consolidar estados seguros, en beneficio de las y los mexiquenses, y las y los hidalguenses", acotó.

Agregó que con las labores de inteligencia y el análisis de información ha sido posible definir nueve puntos de control provisional, 10 colonias de atención prioritaria y con un estado de fuerza de 400 elementos apoyados de 70 unidades, a partir del 9 de diciembre del año pasado se han efectuado 44 operativos. Así mismo, entre los casos relevantes destaca la detención de cuatro personas posibles implicadas en el delito de robo de vehículo, dos aparentes responsables de delitos contra la salud, y cuatro más por robo de mercancía.



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

En tanto, el Secretario del estado de Hidalgo, el Comisario General, Salvador Cruz Neri destacó la captura en flagrancia de nueve hombres, posibles responsables del delito de privación ilegal de la libertad, originarias de los estados de Jalisco, Nuevo León, Nayarit, Guerrero, Michoacán y uno de ellos de Guatemala; así como el aseguramiento cinco armas de fuego largas, cinco vehículos, ocho cargadores abastecidos, 17 cascos balísticos, 17 chalecos balísticos, siete celulares, 34 placas balísticas y sustancias similares a la marihuana y cristal. Es importante señalar que la víctima fue rescatada sana y salva, por lo que con la suma de esfuerzos fue posible preservar su integridad física.

Acorde al protocolo de actuación, tanto los detenidos como los indicios asegurados fueron presentados ante la autoridad competente a fin de determinar su situación jurídica, en este sentido el titular de Seguridad de Hidalgo concluyó "refrendamos el compromiso de coordinación interinstitucional para mejorar la seguridad y la paz que todos queremos".

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.